

Fecha: 24-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl. : El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: **Falabella abrirá una tienda en la ciudad de Angol**

Pág. : 7
Cm2: 112,0

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



Falabella abrirá una tienda en la ciudad de Angol

● Una positiva noticia para el comercio y el desarrollo local fue confirmada durante las últimas horas, luego que la multitienda Falabella anunciara la apertura de una nueva tienda en la comuna de Angol, iniciativa que forma parte del plan de reactivación y expansión de sus locales físicos a nivel nacional.

De acuerdo a lo informado por Diario Financiero, Angol fue una de las comunas seleccionadas por la compañía, junto a Coyhaique y Linares, marcando así el regreso de Falabella a nuevas aperturas tras un periodo de ajustes y reordenamiento en su red de tiendas en el país.

La futura sucursal estará emplazada en pleno centro de la ciudad, a pasos de la Plaza de Armas, en un espacio, que ocupó tienda Corona, que cerró allí, y que contará con una superficie cercana a los 1.800 metros cuadrados, lo que permitirá acercar una amplia oferta comercial a la comunidad angolina y a las comunas aledañas de la provincia de Malleco.

IMPULSO

Esta nueva inversión busca fortalecer la presencia regional de la empresa, contribuir a la dinamización de la economía local y generar nuevas fuentes de empleo, tanto en la etapa de habilitación como en la operación del recinto, transformándose en una oportunidad relevante para trabajadores y proveedores locales.

La llegada de Falabella a Angol es vista como una señal de confianza en el crecimiento de la comuna y su potencial comercial, proyectándose como un impulso al comercio establecido.

c3